

Las pruebas de detección temprana de múltiples tipos de cáncer pueden detectar el cáncer en una etapa temprana



La detección temprana del cáncer es importante porque cuando se detecta en etapas posteriores, los tratamientos son más limitados y los resultados son generalmente más deficientes. Las personas con Medicare deben tener acceso a las pruebas de detección de múltiples tipos de cáncer cuando el beneficio se demuestra clínicamente. Estas pruebas innovadoras tienen el potencial de detectar más tipos de cáncer en etapas más tempranas. Varias entidades privadas y académicas están desarrollando pruebas de detección de múltiples tipos de cáncer que se realizan con una simple extracción de sangre. Los datos publicados indican que algunas de estas pruebas pueden detectar muchos tipos diferentes de cáncer al mismo tiempo, incluidos algunos tipos de cáncer raros.

La Ley Nancy Gardner Sewell sobre la Cobertura de Medicare para Pruebas de Detección de Múltiples Tipos de Cáncer mejoraría el cribado de Medicare

Debido a que el riesgo de cáncer aumenta con la edad, los beneficiarios de Medicare son especialmente vulnerables. La Ley Nancy Gardner Sewell sobre Cobertura de Medicare para Pruebas de Detección Temprana de Múltiples Tipos de Cáncer podría expandir potencialmente el acceso a las pruebas de detección de cáncer en Medicare. Según la legislación, una vez que la prueba haya sido aprobada por la Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA), los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid (CMS) podrían iniciar un proceso de cobertura basado en evidencia para determinar la cobertura cuando se demuestra un beneficio clínico.

El proyecto de ley otorgará a CMS la autoridad para crear parámetros de cobertura. Sin una legislación, los beneficiarios de Medicare podrían experimentar retrasos inaceptables en el acceso a la detección temprana de múltiples tipos de cáncer. La cobertura de estas nuevas pruebas complementará y no reemplazará la cobertura existente de Medicare para las pruebas de detección del cáncer.

Las pruebas de detección temprana de múltiples tipos de cáncer podrían ayudar a reducir las disparidades del cáncer

Las tasas generales de mortalidad por cáncer han disminuido durante más de dos décadas en los Estados Unidos, pero persisten las disparidades raciales, socioeconómicas y geográficas. La disponibilidad de las pruebas de detección de múltiples tipos de cáncer tiene el potencial de abordar las disparidades en la mortalidad por cáncer al detectar más tipos de cáncer en una etapa más temprana en más personas.

Las disparidades del cáncer ocurren principalmente a causa de las barreras para la prevención, la detección temprana y el tratamiento del cáncer de alta calidad que se deben a las desigualdades en el empleo, la riqueza, la educación, la vivienda y los estándares de vida. Un simple análisis de sangre puede ser más accesible y aceptable para los pacientes, lo que amplía las oportunidades de detección a las comunidades tradicionalmente desatendidas. La reducción de las disparidades del cáncer solo se puede lograr si existe un acceso equitativo a las pruebas en las comunidades desatendidas, que la cobertura de Medicare puede ayudar a promover.